



Unter der Schirmherrschaft von Burgdorfs Bürgermeister Alfred Baxmann (Mitte rechts) möchte die Initiative „Ich kauf' in Burgdorf“ ein Bewusstsein für den Einkauf in Burgdorf schaffen. Foto: Rohde

„Ich kauf' in Burgdorf“ - Heute geht es los

Alfred Baxmann übernimmt Schirmherrschaft

Burgdorf (r/pa). Heute am Samstag, 18. April, startet die Initiative „Ich kauf' in Burgdorf“. Stadtmarketing Burgdorf will gemeinsam mit über 80 Geschäften, Dienstleistern und Vereinen dafür sorgen, dass Burgdorfs Innenstadt als Einkaufszentrum attraktiv und vielfältig bleibt und nicht den Gang vieler anderer Kleinstädte geht, die zunehmend von toten Schaufenstern, 1-Euro-Shops und Filialisten bevölkert werden. Bürgermeister Alfred Baxmann hat die Schirmherrschaft für die Initiative übernommen und nimmt damit den Kampf um eine lebenswerte Innenstadt auf, wie er sagt. Argumente für den Kauf vor Ort sind kurze Wege, eine bleibende attraktive Innenstadt, persönlicher Service, Einkaufen mit Vertrauen, eine starke Kommune, Arbeitsplätze vor Ort, die Förderung von Vereinen, weniger Lieferverkehr sowie eine hohe Anziehungskraft der Stadt auf Neubürger und Touristen durch ein vielfältiges Angebot.

Ab heute weisen Aufkleber auf den Türen und Schaufenstern auf die Mitgliedschaft hin. Erste Aktionen der Initiative sind ein Stempel-Gewinnspiel, bei dem wertvolle Preise unter den Teilnehmern verlost werden und die Ausrichtung des 8. Entenrennens auf der Aue am 19. September. Die Teilnehmerkarten sind ab heute beim VVV-Infostand auf dem Pferde- und Hobbytiermarkt am Kleinen Brückendamm erhältlich. Ab Montag, 20. April, gibt es die Karten bei folgenden Vorverkaufsstellen: E-CENTER-CRAMER (Weserstraße 2a und Uetzer Straße 14-15), Marktspiegel (Marktstraße 16), NEUE WOCHE (Hannoversche Neustadt 4) und Bleich Drucken und Stempeln (Braunschweiger Straße 2). Der Verkaufserlös geht an das Kinderkulturfest im Rahmen des Stadtfestes Oktobermarkt. Dabei präsentieren die Veranstalter ein attraktives Bühnenprogramm, zu dessen Highlights der Auftritt des Kinderliedermachers Volker Rosin gehört.

Um 11.30 Uhr fällt der Startschuss

für das fröhliche Entenrennen an der Auebrücke in der Poststraße. Mit den Losnummern versehen, die auf den Teilnehmerkarten stehen, werden die Rennenten gleichzeitig in die Aue geworfen und machen sich auf den Weg hinter die Ziellinie im Bereich der Auebrücke „Kleiner Brückendamm“. Ab 12.00 Uhr ist mit dem Eintreffen der ersten Enten zu rechnen. Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt ab 12.30 Uhr am Infostand des VVV auf dem Pferdemarktplatz.

Folgende Premium-Partner der Stadtmarketing-Initiative „Ich kauf' in Burgdorf“ unterstützen das Entenrennen auf der Aue: Anzeiger (HAZ/NP), Apotheke Schnaith, Audias Hörgeräte, Bosselmann. Die Landbäckerei GmbH, E-CENTER-CRAMER, EHG expert GmbH, Hannoversche Volksbank eG, Helenenhof Seniorenpflegeheim, I-CON GmbH, Marktspiegel-Verlag GmbH, Modehaus Obermeyer, NEUE WOCHE, Optiker Meyer, Stadtparkasse Burgdorf, Stadtwerke Burgdorf GmbH und Teezeit.

Spieleabend und Lachyoga

Burgdorf (hu). Jeden dritten Montag im Monat ab 19.30 Uhr findet im Frauen- und Mütterzentrum (Wallgartenstraße 33/34) ein themenbezogener Spieleabend statt. Der nächste ist am Montag, 20. April. Lachyoga findet am Mittwoch, 22. April, von 19.00 bis 20.00 Uhr im MüZe statt. Anmeldungen und Infos bei der Kursleiterin Frau Kubitz (05147-9790438) oder per Email an 3LYoga@web.de. Neue Teilnehmerinnen sind herzlich willkommen.

Musikschule mit offener Pforte

Burgdorf (hu). Die Musikschule Ostkreis Hannover in Burgdorf veranstaltet ihren diesjährigen „Tag der offenen Tür“ am Sonntag, 26. April, von 15.00 bis 17.00 Uhr in der Grund- und Hauptschule I (Hannoversche Neustadt). Wer den Schlagzeugern zuhören möchte, muss den Schlagzeugkeller im Gebäude an der Gartenstraße aufsuchen. Überall besteht die Möglichkeit zuzuhören, Instrumente auszuprobieren und sich intensiv über das Musikangebot der Schule zu informieren. Aktionen gibt es um 15.10 Uhr mit dem Kinderchor mit offenem Singen und um 16.45 Uhr eine gemeinsame Schluss-Aktion. Beide Aktionen finden in der Aula statt.

Basar für Kindermode

Burgdorf (hu). Das Frauen- und Mütterzentrum bietet im Johnny B (Haus der Jugend) am Samstag, 9. Mai, von 15.00 bis 17.00 Uhr einen Kommissionsbasar für Umstandsmode, Baby- und Kindermode bis Gr. 152 an. Es werden bis zu drei Klappkisten mit Kleidung zu den genannten Themen angenommen. Großteile wie Maxi-Cosi, Kinderwagen u.ä. sind auch willkommen. Anmeldung im Büro des Frauen- und Mütterzentrums (05136-896979) oder per Email an info@frauen-und-muetterzentrum.de.